

Bericht zum Königsschießen 2015

Im Anschluß an das Hobby-Turnier wurde das Königsschießen ausgetragen. Jeder der zahlreichen Teilnehmer konnte fünf Schüsse mit dem Stock auf eine eigens hierfür erstellte Zahlentafel aus ca. 10 m Entfernung schießen. So mancher Schütze versuchte mehrmals sein Glück um Schützenkönig bzw. -königin zu werden und um einen der Hauptpreise, den Schwarzwälder Schinken bzw. Gutschein vom Bräumarkt Nattheim, zu gewinnen.

Mit 34 von 35 möglichen Punkten wurde Alexander Weber der sechste Auernheimer Stockschützenkönig. Als Preis wählte er den mehrkiloschweren Schwarzwälder Schinken aus.

Bei den Frauen setzte sich Gertrud Hüll mit 32 Punkten durch und wurde somit sechste Auernheimer Schützenkönigin. Sie konnte einen Gutschein vom Bräumarkt aus Nattheim entgegennehmen.

Bei den Jugendlichen setzte sich Manuel Lang mit 31 Punkten vor Leo Bolsinger (23 Punkte) und Melvin König mit (21 Punkte) durch.



Je einen Wanderpokal nahmen die Schützenkönige auch mit nach Hause.
Die sechsten Auernheimer Stockschützenkönige
v.l.n.r. Manuel Lang, Gertrud Hüll, Melvin König, Alexander Weber

Auf Platz 2 kamen:

Männer: Wolfgang Schebesta mit 31 Punkten

Frauen: Christina Reichenbach mit 30 Punkten

Bei den Männern teilten sich den dritten Platz mit je 30 Punkten:

Marcel König und Alois Bolsinger. Tanja Enslin belegte mit 27 Punkten bei den Frauen den dritten Platz.

Für die weiteren Platzierungen gab es ebenfalls tolle Preise.



Schützenkönige mit den weiteren anwesenden Preisträgern

Für die Preise bedanken wir uns vielmals bei unseren Sponsoren:
Georg Illenberger von Fa. Steinmetz Illenberger aus Steinweiler,
Brauerei Schlumberger aus Nattheim,
Herrn Wolfgang Bernhard von der Kreissparkasse Heidenheim,
Herrn Neukamm von Heidenheimer Volksbank,
Frau Riethmüller vom Sportzentrum Riethmüller,
Autohaus Sing aus Neresheim,
Sowie viele private Spender aus den Reihen der Stockschützen.
Vielen Dank auch an unsere Kuchen-Spender und die freiwilligen Helfer.

Weitere Bilder vom Turnier und Königsschießen demnächst unter www.sv-auernheim.de.
Wer jetzt Lust bekommen hat, bei den Stockschützen reinzuschnuppern ist jederzeit zum Training herzlich willkommen.

Trainingszeiten:	Dienstag	18.00 – 20.00 Uhr
	Freitag	18.00 – 20.00 Uhr
	Sonntag	10.00 – 12.00 Uhr